
Knotenpunkt Sankt Petri – 
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Meeting Point Sankt Petri - 
Our Congretation in 2025

In dem Buch „Glücksorte in Kopenhagen“ von Sibille Fuhrken wird auch der  
Sankt Petri Kirchplatz erwähnt. Tatsächlich besitzt dieser Ort eine ganz besondere  
Atmosphäre. Er wird umschlossen von der Kindertagesstätte, der ältesten deutschen 
Auslandsschule, dem Jungfrauenkloster, der Kirche, einem Friedhof, den Grabkapellen.  
Auf dem Kirchplatz, wo tief unter der Erde die Gebeine der Verstorbenen der Gemeinde 
liegen, spielen die Kinder der Schule und verbringen dort ihre Pausen.  

So ist Sankt Petri gleichzeitig sehr alt und würdig – und ganz jung. Und schließlich ist 
Sankt Petri ein Knotenpunkt der deutsch-dänischen Community – hier treffen sich die 
Deutsche Botschaft Kopenhagen, das Goethe-Institut, die Deutsch-Dänische Handels-
kammer, Dansk-Tysk-Selskab und viele andere mehr. Sankt Petri ist, obwohl verbunden 
mit der Evangelischen Kirche in Deutschland (EKD), keine reine Auslandsgemeinde,  
sondern „die (!) deutschsprachige Gemeinde in der Dänischen Volkskirche“.  

Seit 450 Jahren haben hunderttausende von Menschen Sankt Petri lebendig gehalten – 
jeder vom Säugling bis zur Greisin ist ein kleiner, einzigartiger Mosaikstein in der  
Geschichte der Gemeinde. Die Gemeinde ist heute keine deutsche Enklave in der 
Hauptstadt, sondern eine aktive Brückenbauerin zwischen deutscher und  
dänischer Kultur.

In the book “Places of Happiness in Copenhagen” by Sibille Fuhrken, St. Petri Church 
Churchyard is also mentioned. Indeed, this location holds a very special atmosphere. The 
churchyard is surrounded by the kindergarten, the oldest German school abroad, the 
Virgin’s Cloister, the church, a cemetery, and the sepulchral chapels. During recess, the 
school’s children play in the churchyard, where, deep below the surface, the remains of the 
congregation’s deceased rest.

Thus, St. Petri is both very old and dignified – and very young.

Additionally, the church is a hub for the German-Danish community. The German 
Embassy in Copenhagen, the Goethe Institute, the German-Danish Chamber of 
Commerce, Dansk-Tysk Selskab, and many others meet here. Although St. Petri is 
connected to the Evangelical Church in Germany (EKD), it is not solely a German 
expatriate congregation. It is “the German-speaking congregation in the Church of 
Denmark."

For 450 years, hundreds of thousands of people have kept St. Petri alive – from infants to 
the elderly, each one a unique mosaic piece in the congregation’s history. Today, the 
congregation is far from a German enclave in the capital. Instead, it is an active bridge-
builder between German and Danish culture.

During a Year … 
20 baptisms
25 confirmations
4 weddings
5 funerals
25,000 visitors
Average age: 
34 years

Jährlich ca. … 
20 Taufen 

25 Konfirmanden 
4 Hochzeiten 

5 Beerdigungen 
25.000 Besucher  

Durchschnittsalter  
34 Jahre 
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